

Pétition

L'avion à terre pour un avenir durable



Accepté par la Session des jeunes par 123 voix contre 36

Année: 2024
Thème: Mobilité
Destinataire: Assemblée fédérale
Type d'entrée: Pétition

Contenu:

La Session fédérale des jeunes demande qu'une taxe soit prélevée sur les vols privés pour obtenir l'autorisation d'atterrir et de décoller sur le sol suisse en fonction du poids discriminant de l'avion. Le produit de cette taxe doit être versé dans un fonds pour la mobilité durable.

Justification:

L'aviation est l'une des questions les plus pertinentes et les plus controversées liées au changement climatique, car elle contribue de manière significative aux émissions mondiales de CO₂. Parmi les vols aériens, une proportion importante est constituée de vols privés pour le transport de marchandises et de personnes, qui ont un impact environnemental disproportionné par rapport au nombre de passagers ou à la quantité de marchandises transportées. Ces vols sont souvent l'objet d'abus, ce qui augmente l'impact écologique du secteur.

Pour limiter ce phénomène, nous proposons une taxe sur les vols privés opérant dans les aéroports suisses. Cette taxe est calculée en fonction du poids de l'avion, qui est directement lié à la consommation de carburant et aux émissions de CO₂. L'objectif de cette mesure est de décourager l'utilisation d'avions privés, d'inciter les entreprises et les particuliers à envisager des options de transport plus durables et de réduire le nombre de vols inutiles. Le produit de cette taxe est versé dans un fonds fédéral destiné à soutenir des projets de mobilité durable.

Ce fonds est destiné à financer le développement d'infrastructures vertes et à fournir une aide aux familles à faible revenu pour encourager l'adoption de moyens de transport durables. Ainsi, la mesure n'a pas seulement un effet dissuasif sur les vols privés, elle a aussi un impact social en rendant plus accessibles les options de mobilité verte.

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé